

Palabras de la viceministra para salvadoreños en el exterior, Liduvina Magarín, en el marco de la clausura de diversos cursos impartidos en el Instituto Especializado de Educación Superior para la Formación Diplomática

IEESFORD, 30 de marzo de 2016

Estimadas amigas y amigos:

En representación del presidente del Consejo Académico del Instituto Especializado de Educación Superior para la Formación Diplomática, nuestro canciller Hugo Martínez, me permito brindarles unas palabras de felicitación esta mañana en la que concluyen sus procesos de formación en diversos cursos.

Para mí es un honor acompañarles y saber que son personas esmeradas que se preocupan por mejorar y renovar sus conocimientos en un ámbito profesional que en nuestro país es cada vez más competitivo.

El Salvador tiene la necesidad de formar profesionales de calidad que sean capaces de representar a nuestro país en diferentes espacios que son de nuestro principal interés.

Tal es el caso esta mañana de los participantes de los cursos especializados de Derecho Internacional Humanitario e idioma inglés, en el que participaron agentes que aspiran a formar parte de una Operación de Mantenimiento de Paz.

El Salvador se mantiene firme en su tradición pacífica de resolución de conflictos, tal como lo demostró al finalizar la guerra por la vía negociada. Por tanto, apoya a las Operaciones de Mantenimiento de Paz no solo como una forma de retribución de la ayuda que recibimos en su momento, sino como parte de una convicción nacional. Es así como actualmente participa de seis operaciones con 207 efectivos tanto de las Fuerzas Armadas como de la Policía Nacional Civil.

Asimismo, asistimos a la clausura de dos importantes cursos uno en Derecho Internacional del Mar que, como saben, es una de las materias en las que El Salvador tiene sus propias peculiaridades, por tanto es

importante conocerlas y valorar las medidas que nuestro país debe tomar en este campo.

Sobre todo cuando nuestra nación tiene una costa tan extensa tomando en cuenta el tamaño de El Salvador, de la que puede obtener diferentes recursos y una zona costero marina que esperamos desarrollar a través del nuevo compacto del Fomilenio.

De igual manera el curso de Técnicas de Negociación Diplomática, un reto que a nivel internacional cada vez es más necesario. Como saben momentos históricos en la actualidad, como el acercamiento entre Cuba y Estados Unidos o el desarme nuclear de Irán se han llevado por medio de la negociación diplomática. Lo que resalta la relevancia de su curso.

Por tanto quiero felicitar a los 72 estudiantes que han concluido satisfactoriamente sus cursos, instándoles a seguir en su formación además de actualizar los conocimientos que han adquirido y utilizarlos para engrandecer a su país.

Para concluir quiero agradecer el esfuerzo que han puesto tanto docentes como personal administrativo de este Instituto para hacer posible la realización de los diversos cursos que hoy llegan a feliz término. Les animo también a que sigan poniendo este ánimo en los esfuerzos que llevan a cabo para formar a más profesionales.

A todas y todos, muchas gracias por su atención.